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遠軽ロータリークラブ

会長報告 本間 克明 会長①
午前中は3年ぶりの親睦パークゴルフ大会という

ことで、参加された皆さん大変お疲れ様でした。
本日の夜間例会は今年度最後の例会となります。

この1年間、皆様の協力を頂きながら、本日を迎え
ることができました。有難うございます。
さて、先週の土曜日に旭川東RCの50周年記念式

典があり、私と東海林地区リーダーの二人で出席
いたしました。式典規模は約2百名で、懇親会も感
染防止をとりながら開催されました。漆崎ガバナー
の挨拶では、ウクライナの人道支援に触れ、2500
地区では66クラブの寄付総額が約330万円となった
こと、また2510地区と共同で、ウクライナに5万ド
ル相当の消防車を寄贈したとの報告がありました。
懇親会場では東海林会員から数名の方を紹介頂きま
したが、その中のお二人は私もよく知っている方で
したので、世の中狭いなと感じたところです。他ク
ラブの周年式典に参加でき良い経験となりました。
石井定男会員②が今年度をもって、退会されるこ

ととなりました。30年以上にわたりクラブにご尽
力いただき、心から敬意を表します。長きにわた
り、ありがとうございました。

最後になります。皆さんには1年間、大変お世話
になりました。ありがとうございます。

幹事報告 髙橋 義詔 幹事⑰
１．理事会において石井定男会員の退会承認。

委員会報告／あいさつ
◇金谷 正一 国際奉仕委員長⑪

今年度は高井会員⑦、島田会員⑤、渡辺勉会員
⑥、黒坂会員⑧、本間会長①、5人にポール･ハリス
･フェロー（以下、P･H･F）認証状と記念バッチを
授与、そして石井定男会員②、上田会員③、遠藤会
員④の3人がマルチプル･P･H･Fに認証されました。
記念バッジを授与します。
◇石井 定男 会員②

平成3年、役所を退職。同年8月、司法書士開
業時、誘われて遠軽RCに入会、丁度今年で31
年。12月で90歳になります。もう少し頑張りた
いと思ったんですが、体調が思わしくないので、
今期で退会させて頂くことにしました。今日は記
念品など沢山頂き、どうも有難うございました。

【名前後の○数字は写真とその中の番号】

★開 会 点 鐘：本間 克明 会長
★国 歌：－
★Ｒ ソ ン グ ：手に手つないで
★四つのテスト：－

第３０３１回例会記録
日時：2022年 ６月２５日(土)18:00～
会場：ホテルサンシャイン 2F
司会：前島 英樹 ＳＡＡ
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本日のプログラム 夜間例会：慰労会／表彰式
大西 孝拡 親睦活動委員長⑱

2021-22年最終例会となりました。当委員会最後
の事業としてパークゴルフを12名参加で開催、楽
しく親睦が図れたと思っております。

それでは今年度最終夜間例会、乾杯のご発声は、
本間会長にお願いしたいと思います。
“乾杯” 本間 克明 会長⑲

本日の夜間例会はこの1年間、皆さんの慰労会、
石井定男会員の送別会、そして渡辺政俊会員が復帰
されておめでとうという気持ちもあります。

それらの思いを皆さんで込めて頂き、そして次年
度高井体制の前途を祝して、乾杯！
“〆” 高井 一博 会長エレクト⑳

本当に早いもので、理事、役員はもとより、皆さ
ん、1年間の活動、ご協力、本当にお疲れ様です。

大西親睦委員長は先ほど「涙出た」って言ってま
した。すごいなと思って、本当に頭が下がります。
私も今日楽しく親睦の場を持たせて頂きました。

本間年度無事終了に敬意を表し、皆さんの事業所
のご繁栄とご隆盛、皆さんのご健勝をお祈りして、
“一本締め！”



社会奉仕副委員長 前島 英樹 君
１．環境保全取組：①太陽の丘えん

がる公園コスモス園の草取り実施。
②同植栽は先日実施。

２．家庭学校生徒を花火大会へ招待
はコロナ禍の為未実施。同校、近隣養護施設のイ
ベントに寄付。

３．交通安全啓発活動への協力は春の全国交通安全
運動に関わる遠軽町の街頭啓発に参加。

国際奉仕委員長 金谷 正一 君
1．ロータリー財団への協力：一会

員100ドル寄付は5月末時点25名。
ポール･ハリス･フェロー及びマ
ルチプル･ポール･ハリス･フェロ
ー協力は8名協力。認証バッジ贈呈は次週例会。

2．例会プログラムの活用：11月のロータリー財団
月間で「ロータリー財団について」講話実施。

3．地区補助金活用は、完成した町民センターに催
事案内ボードを寄贈。

4．ロータリーデーについては、地区より提案され
た事業はコロナ感染蔓延防止法により中止。

青少年奉仕委員長 石井 朋子君
今年度はコロナ禍のため全ての日

程が中止。R旗争奪中学校野球大会
の代わりに野球連盟会長須藤様のゲ
スト卓話で少子化などによる少年野
球の状況、実態なども詳しく話して頂き、今後、支
援を考える上で良い情報を得たと思っています。
会員組織副委員長 渡辺 政俊君

目標は女性会員を含め3名増の計
画。コロナ禍の中、勧誘活動するこ
とは難しく、良い返事が返ってくる
ことはありませんでした。この情報
を次年度に申し送りし、期待したい。

なお私の孫が今年1年生になり、入学時にRCから
ボードをもらってきたので、これはじじの所属して
るクラブからだよって自慢しておきました。
出席委員長 須藤 順一 君

今年度の出席率は81.8%です。こ
れも皆さんの日頃の心構えが良かっ
たからと思っています。メーキャッ
プの機会は、コロナの関係で大変少
ない状況、例えば、コスモス園の草取り、交通安全
街頭啓発などしかなかった。

例会出席100%会員は20名。
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6月16日 41 38 28 2 79.0％
6月25日 41 38 30 1 81.6％
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：本間克明 副会長：黒坂貴行
会長エレクト：高井一博 幹事：髙橋義詔
会計：上田 稔 ＳＡＡ：前島英樹
直前会長：島田光隆 事務局員：岡本奈津美
◇1959年9月12日創立 1959年11月7日認証

2021-2022年度 国際ロータリー
会長：シェカール・メータ(インド)
第2500地区ガバナー 漆崎 隆(釧路ベイＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 中津 一夫(滝上ＲＣ)

編集・発行：メディア委員会
委員長：東海林勉 副委員長：乾 淳
委 員：上田 稔 佐藤直也 西 清治

加藤幸徳 森 省三
須藤順一
出席委員長⑨

ニコニコＢＯＸ 大西 孝拡 親睦活動委員長
石井定男君 30年お世話になりました 10,000円
西 清治君 結婚記念日 5,000円
黒坂貴行君 副会長退任 5,000円
上田 稔君 会計退任 2,000円
東海林勉君 メディア委員長退任・ノーバッジ 3,000円

2021-22年度合計632,000円
☆閉会点鐘：本間克明会長☆今月会報：上田 稔委員

2021-22_38th-03


